
文責：白鳥雅人 

北海道富良野緑峰高等学校 

進路指導部 

進路だより  

 ６月に行われる予定だった卒業生講話の中止。２学年においては、まさか

のインターンシップ中止。３学年に関しては、企業説明会の中止。 

 多くの進路学習の機会が失われました。しかし、全道的に見てみると、緑

峰高校は現在のところ、生徒の感染者はゼロであり、学級閉鎖や学校閉鎖な

どが奇跡的にない状況です。 

  

 ３年生は、就職試験を間近に控えていますが、１，２年生も「まだ先のこ

と」と悠長なことは言ってはいられません。進路活動の機会が減るというこ

とは、自分で意識的に動かなければ遅れていくということです。 

 

 何でもかんでも「コロナのせい」にもできますが、状況は他校の生徒も同

じです。その中で進路を勝ち得るためには、普段の心掛けが大事です。 

保育士・幼稚園教諭を目指す方のためのイベント 

日時：令和３年９月２３日（木曜日・祝日） 

   ９：００～１６：００ ＊この時間内であれば何時に来ても構いません。 

会場：道の駅旭川１階大展示場（旭川市神楽４条６丁目１－１２）＊駐車場有 

その他：参加費無料、服装自由、入退場自由、再就職を考えている人もOK 

旭川近郊の専門学校・短大が参加！ 

各学校の特色や入試のこと、受験対

策やオーキャンの情報も聞けます。 

旭川市内の幼稚園・保育園が大集合！ 

旭川市内の施設が参加予定。働き方や

給与など普段聞けない話が聞けます。 

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のために、入場制限がありますので、

事前申し込みが必要です。参加したい人、気になる人は、進路室白鳥まで！ 

         申し込み締め切りは、９月１３日（月）です。 
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（
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報
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ジ
ネ
ス
科
３
年 

早
坂
佳
奈
） 
昨年、幼保子らぼミーティング

に参加した、３年生の早坂佳奈

さんより後輩へのメッセージを

書いてもらいました。 

９月２日の放課後、進路室で仕事

をしていると「電気システム科１

年○○です。求人票を見に来まし

た。」と５名の生徒が入ってきま

した。１年生のうちから求人票に

目を通しに進路室に来るとは！と

感心しました。 

昨日も、総合ビジネス科２年生の

女子２人が、進学と就職の受験報

告書を見に進路室に来ていまし

た。こうやって具体的に動くこと

が大事ですね。素晴らしい！ 


